

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat ALLAH SWT Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberi rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Example Non Example Dan Numbered Head Together Terhadap Hasil Belajar Biologi Dan Karakter Siswa Pada Pokok Bahasan Sistem Pernapasan Dikelas XI SMA Negeri I Sibuhuan Kabupaten Padang Lawas” dengan baik dan sesuai waktu yang direncanakan. Tesis ini disusun guna memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis dengan kerendahan hati mengucapkan terimakasih sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian tesis ini. Ucapan terimakasih secara khusus penulis sampaikan kepada Dr. Hj, Fauziah Harahap M.Si, dan Dr. Syahmi Edi, M.Si, selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan motivasi, arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan hingga selesainya tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Dr. Hasruddin M.Pd, Dr Mufti Sudiby, M.Pd, dan Prof Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si selaku tim penguji yang telah memberikan kritik, saran dan masukan untuk kesempurnaan penulisan tesis ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Kepala SMA Negeri I Sibuhuan atas bantuan dan kerjasamanya selama penelitian berlangsung.

Teristimewa kepada Ibunda Samro Hsb dan Ayahanda Pahlawan Siregar yang saya banggakan dan sayangi yang telah mendukung dari segi material, moril, dan doa. serta adik saya Radensyah Siregar, Nelmi Ana Siregar, Taufik Siregar, Dan Bitcar Hatorangan Siregar, dan ponakan saya Adil Zalitipanan Siregar, Hafifah Siregar yang selalu memberi dukungan kepada saya. Begitu juga kepada seluruh keluarga Marga Siregar Sedunia yang telah memberi semangat kepada penulis.

Dan lebih khusus kepada teman-teman Pascasarjana Biologi Angkatan XXII Kelas A_2, Rahim, Hotmaria, Hetni, Masdiani, Ghoszt, Irwan, Uci, Fani, Cidah, Sukma, Fitri, Syahraini yang telah membantu dalam penyusunan tesis ini.

Kiranya Seluruh perhatian, kebaikan dan bantuan yang telah diberikan pada penulisan mendapat balasan rahmat, dan dilimpahkan rezeki. Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karena itu penulis sangat berterimakasih untuk setiap kritik dan saran yang telah diberikan demi kesempurnaan tesis ini. Kiranya tesis ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah berpikir bagi pembaca dan secara khusus bagi dunia pendidikan.

Medan, Apri 2015

Penulis,

Zunaidy Abdullah Siregar
8126173032

THE
Character Building
UNIVERSITY